

■ SANTA MARTA DE TORMES



Más de 150 motoristas llenaron la plaza de España para exponer sus vehículos antes de iniciar la jornada de convivencia. | FOTOS: EÑE

LOS DETALLES

Aniversario

La quedada motera de ayer sirvió de celebración del primer aniversario de la creación de la Asociación 'A2 ruedas Santa Marta', que está estrechando la relación entre el colectivo del municipio aficionado al mundo de las motos.

Fiesta del agua

Los vecinos, y sobre todo los más pequeños, disfrutarán esta tarde de la primera fiesta del agua de las fiestas. Una actividad organizada por el Consistorio con la Asociación de Comerciantes, que además de los hinchables acuáticos, repartirá flases para todos los que quieran participar, refrescarse y disfrutar de una tarde de agua en la plaza de España.

Calentando motores para las fiestas

La I Concentración Motera reúne a más de 150 motoristas para compartir una jornada de convivencia, que se completó con la inauguración de la quincena de puestos de la Feria de Artesanía

EÑE | SANTA MARTA

El rugido de los motores inundó ayer el centro del municipio santamartino en una mañana en la que más de 150 motoristas participaron en la I Concentración Motera que se celebra en el municipio, a cargo de la asociación local 'A Dos Ruedas', y con motivo del primer aniversario de la creación de esta agrupación.

Tras la llegada a la plaza de España y la exposición de los vehículos, los participantes degustaron un contundente desayuno para reponer fuerzas. Todos unidos calentaron motores y salieron en dirección a Macotera para disfrutar de una ruta veraniega por las carreteras santamantinas.

La jornada de convivencia continuó tras el regreso de los



Los motoristas durante su recorrido por las calles santamantinas.

aficionados a las dos ruedas con una comida en la Isla del Soto y una fiesta del agua para refrescarse y paliar el calor de la jornada. Sorteos, concursos y actuaciones de grupos locales, además de una charanga y el desfile

de antorchas por las calles en memoria de los caídos completaron el programa.

El ruido y el bullicio que dejaron las motos a su marcha, se trasladaron a la plaza de la Iglesia, donde la concejala de Fiestas,



Los ediles inauguraron la Feria de Artesanía en la plaza de la Iglesia.

Silvia González, junto a sus compañeros los ediles Jesús Hernández y Francisco Miguel García, inauguraron una nueva edición de la Feria de Artesanía. En total, una quincena de puestos que exponen y venden una amplia variedad

de productos naturales, embutidos, quesos, dulces, mermeladas, alfarería, bisutería, complementos y artículos de marroquinería para ofrecer a los vecinos y visitantes una nueva opción para realizar sus compras.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Mercado temático en la plaza

La celebración del mercado temático con productos de los comercios del municipio llenó de animación la plaza de Villamayor. La fiesta del comercio, organizada por la Asociación 'Impulsa Villamayor' con la colaboración del Consistorio dentro del programa 'Noches de Verano', sirvió para que los vecinos pudieran realizar compras en la noche del sábado y disfrutar del espectáculo de luz y sonido proyectado sobre la fachada del Ayuntamiento. | EÑE

